
Compte rendu de l'Assemblée Générale du Club  

 Sport-Senior-Santé de Courdimanche                  

   Jeudi 18 décembre 2014  
 

Sur 78 adhérents,45 sont présents il faut ajouter les 10 pouvoirs, on arrive à 55 signatures, le quorum 
est atteint et l'assemblée générale du Club peut commencer:....... 
 
Allocution de la Présidente qui souhaite la bienvenue à tous à cette 4eme Assemblée Générale de 
Courdimanche qui a vu sa création en 2011 et qui se déroule pour la 1ére fois à La Melc '(Maison de 
l'Education des Loisirs et de la Culture) où tout est mis en œuvre pour faciliter le travail des associations 
locales et où nos activités s'y déroulent dans les meilleures conditions 
  
Merci à vous tous  d'être  présents, adhérents et amis et merci à nos animateurs bénévoles qui 
encadrent chaque activité et s'investissent  pleinement dans leurs tâches. 
Merci enfin au Comité Directeur qui cherche constamment à faire que le Club fonctionne et qui 
cherche à faire connaître le bienfait du sport. 
Je n'oublierai pas ceux qui sont empêchés d'être là soit à cause de la maladie ou ennuis ponctuels. 
Je vous prie d'excuser l'absence de notre secrétaire Guy Boucharel appelé en province pour une affaire 
familiale. En son  nom,  Je vais donc vous faire part du rapport d'activité pour l'année 2013-2014. 
En 2013-2014 nous étions 78 adhérents comptant 19 hommes et 59 femmes avec un âge moyen 
s'élevant entre 65 ans et 66 ans. 
6 activités pratiquées : 
 gymnastique et Stretching 
 Randonnée Pédestre 
 activités dansées 
 Tennis de Table 
 aquagym 
C'est à la Randonnée que nous avions le plus grand nombre d'inscrits sans pour cela qu'ils soient tous 
présents à chaque randonnée. 
L'Aquagym a lieu deux fois par semaine au choix , l'animateur n'est pas bénévole mais salarié de la 
piscine . 
La gymnastique et le stretching  grand nombre d'inscrits également que nous avons partagé avec les 
adhérents du Foyer Rural. de Courdimanche 
Le tennis de table compte peu d'adhérents alors que nous bénéficions d'une installation très pointue 
grâce au club de Tennis de Table  de la commune. 
Les activités dansées sont attendues chaque Jeudi, la fréquentation est très variable. 
 
Tout au long de cette année2014  des sorties variées ont été proposées à nos adhérents 
 en Janvier  le rallye Paris  Tour Eiffel, 
 en Février visite du Musée de l'érotisme 

en Avril participation au salon des Seniors, à Paris  à la porte de Versailles  démonstrations de 
danses, faisant participer le public  ce que vous avez pu voir sur notre projection 

 en Avril encore  découverte des passages couverts à Paris 
en Mai, participation à la Brocante de Courdimanche avec les objets et vêtements donnés par 
les adhérents  nous y avons fait une recette de 230€ 
en Mai, randonnée au Parc de Bagatelle à Paris  pour admirer des centaines de rosiers 
absolument superbes 
en Juin escapade à Giverny au musée des Impressionnistes jardins fleuris en abondance mais 
sous la pluie ! 

 Enfin les randonnées ont été assurées une bonne partie de l'été, 
en Septembre tenue de notre stand au Forum des associations de  Courdimanche avec 



démonstration de nos activités dansées 
et pour finir la saison,  séjour en Espagne sur la Costa Brava avec Visite de Barcelone. 

Voici donc pour le rapport d'activités 
 
 Lecture du Rapport  de Trésorerie par Marie France Trésorière du Club 
 Présentation du bilan sur le diaporama : 
Les comptes de l'année 2013-2014 font ressortir un excédent de 
3 296,54€ contre 1 353,37€ l'année précédente. 
 Le nombre d'adhérents est passé de 60 à 85 personnes 
 Le montant de la subvention versée par la Mairie de Courdimanche s'èlève à 600€ 
 tout ceci nous a permis d'épargner 2 000€ par l'ouverture d'un livret Bleu 
 Le  Bilan du Budget est soumis au vote--  qui est adopté à la majorité avec une abstention. 
 En ce qui concerne le budget prévisionnel, 2014-2015 il s'annonce à la baisse et nous estimons 
pouvoir l'équilibrer grâce à l'épargne de l'année précédente. 
 Le nombre d'adhésion à ce jour est de 78 personnes 
 La subvention demandée à la Mairie s'élève à 700€ nous espérons obtenir la même somme que 
l'année dernière 
les achats de matériel devraient être faibles par contre des salaires et charges sont à prévoir pour la 
Gymnastique et le Tai-chi. 
Avant de conclure nous demandons que deux personnes de l'Assemblée se désignent comme 
vérificateurs au compte 
Christiane Normand propose sa candidature ainsi que Elisabeth Chabot. Qu’elles soient félicitées. 
 
Le comité directeur doit également procéder à l'élection d'un nouveau membre en remplacement de 
Chantal Régis qui a donné sa démission. 
La candidature de Bernard Boussuge est adoptée à l'unanimité 
 
Pour cette année 2014-2015, la pratique de la Gymnastique est mis en place le Lundi matin et encadré 
par notre animatrice salariée Céline . 
L'atelier Tai chi est  encadré par notre animateur Henri ,  membre licencié et adhérent de la FFRS 
Nous les saluons ici ainsi que tous les animateurs qui encadrent nos activités pour l'année 2014-2015. 
 
Je voudrais terminer en vous recommandant la pratique d'activités complémentaires qui ont chacune 
un intérêt différent, l'endurance, la souplesse, l'équilibre la coordination et la mémoire 
Je fais appel également à ceux qui voudraient se lancer dans l'animation  l'équipe actuelle est prête à 
les aider. 
 
Je vous invite à consulter régulièrement notre blog tenu par Michel qui s'efforce de le mettre à jour 
régulièrement avec les renseignements info et projets. 
Merci de votre écoute et à l'année prochaine. en vous souhaitant de bonnes fêtes de Noël et nos 
meilleurs vœux de bonne année 2015. et  en vous invitant à partager  tous ensemble nos délicieuses 
préparations salées ou sucrées 
 
 

 


